



Communiqué de presse

Lundi 26 mai 2025

Toulouse accueille la 53^e Assemblée Générale des Autorités européennes de transport métropolitain

Du 21 au 23 mai 2025, Tisséo Collectivités a organisé la 53^e Assemblée Générale de l'association EMTA (Autorités européennes de transport métropolitain). Pour cet événement, 59 participants dont 17 pays sont mobilisés pendant ces 2 jours (France, Allemagne, Pays-Bas, Espagne, Royaume-Uni, Norvège, Finlande, Suède, Danemark, Lituanie, Bulgarie, Italie, République Tchèque, Autriche, Portugal, Hongrie, Pologne). Ces 17 délégations européennes ont pu découvrir les transports de l'agglomération toulousaine : Téléo, la future Ligne C, les œuvres d'art situées le long du tramway et celles dans et aux abords des stations de métro A et B.



« Membre de l'association depuis avril 2024, nous sommes très heureux d'accueillir un an après la 53^e AG de l'association EMTA. Ce lieu d'échanges d'informations, d'expériences et de meilleurs pratiques dans le domaine de la planification, de l'intégration et du financement des services de transport public dans les grandes villes européennes et leurs zones métropolitaines représente une opportunité exceptionnelle pour Toulouse. Nous bénéficions d'un retour d'expériences à l'échelle européenne et les échanges avec nos pairs nous nourrissent dans la réflexion portée dans le développement des transports de demain. Cette année, l'Intelligence artificielle appliquée aux transports publics, la résilience climatique et la résilience opérationnelle (cyberattaque du réseau de transports en commun de Cracovie, blackout en Espagne et au Portugal, inondations à Valence, etc.) étaient au centre des débats. Nous avons pu organiser des visites sur Téléo, le chantier de la Ligne C et sur les œuvres d'art situées à l'intérieur des stations des 2 métros et le long du tramway : un défi relevé par Tisséo pour allier les besoins de mobilité durable avec l'innovation, la culture et le développement économique. Merci à l'association pour ces échanges et leur confiance » a déclaré Jean -Michel Lattes, Président de Tisséo Collectivités.



Créée en 1998, l'EMTA regroupe 35 autorités de 21 pays européens. Les autorités de transport public des zones métropolitaines représentent des instances décisionnelles clés pour résoudre les questions liées aux transports publics et aux politiques d'infrastructures, notamment la mobilité durable et intelligente.

Contacts Presse :

Marie Adeline Etienne – 06 86 59 71 31 – marie-adeline.etienne@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 63 – alexandra.philippoff@tisseo.fr